

ガバナー事務局だより

極寒の2月を迎えました。みなさん、お変わりありませんか。今月より各グループIMが始まります。スタートは2月4日(日)浦河での第8グループIMです。地元浦河高校と札幌山の手高校インターラクションクラブとのコラボレーション企画です。それぞれの活動報告、高校生がそれぞれの地域に対する思いをパネルディスカッション方式での発表と聞いております。

札幌の第4.5グループ、函館地区の第11.12グループは例年合同IMを開催していますので、12グループ10回のIMに参加させていただきます。各グループ趣向を凝らしたIMを企画していると、1月20日に開催されたガバナー補佐会議終了後の懇親会の席で、何人かのガバナー補佐の方から言われました。今からとても楽しみにしております。

それぞれのIMには、また私たち地区幹事団が松浦ガバナーのお供として、お邪魔させていただくこととなります。どうかご協力よろしくお願ひいたします。

地区代表幹事 斎藤 仁

編集後記

暦上はまだ寒い時期が続いているが、少しずつ春の気配も感じられるようになってきました。札幌では雪まつりが、小樽では雪あかりの路が開催され、北海道内の観光地は多くの外国人観光客で賑わっています。節分を迎え、季節の変わり目にあたり、第2510地区内では次年度に向けた活動も活発に行われるようになってきました。

私たちガバナー月信委員会も新たな気持ちで、情報発信の活動を続けていきます。皆様からの温かい支援とご協力を心からお待ちしております。

ガバナー月信委員会 中山 仁史